成现分为政场一乡自沙

振り込め詐欺の被害が発生しました!

8月29日、柏市で500万円の振り込め詐欺被害が発生しました。

被害者は63歳の女性で、28日朝に長男を騙る者から「携帯電話の番号が変わった」などと電話があり、その後29日朝に「会社の金で株を買い、800万の損失を出してしまった。500万だけ払ってほしい」と言われ、

指定されたJR柏駅前で関係者を名乗る男に 現金500万円を手渡したものです。

(最近の手口)

自宅にお金を取りに行くのではなく、受け取り場所を指定してくるケース が増えています。



不審な電話がかかって来たら… 『すぐに振り込まない、一人で振り込まない』

- ① 慌てず落ち着いてメモをとる。冷静になってメモを見てみれば「おかしい??」と思うはずです。
- ② 警察官や銀行等の職員が、電話で暗証番号を聞いたり、キャッシュカードや通帳を取りに行くことは絶対にありません。
- ③ 携帯電話の番号が変わったと電話が来たら、振り込め詐欺だと思ってください。
- ④ 社会保険庁を名乗る者から「保険料の還付金がある」などという名目でATMまで誘い出し、操作が不慣れな高齢者からお金を振り込ませる還付金詐欺が多くなっています。注意してください。

柏警察署

Tet 7 1 4 8 - 0 1 1 0